



## Adiós agridulce en el debut

El primer día de actividad en la Copa del Mundo de Judo terminó sin medallas para la Mayor de las Antillas

**Publicado: Lunes 28 agosto 2017 | 08:52:59 pm.**

**Publicado por: Enio Echezábal Acosta**

Si bien ambos representantes cubanos terminaron su recorrido por el Campeonato Mundial de Judo tan cerca como en la segunda actuación, mostraron sobre el tatami condiciones suficientes como para alimentar futuras esperanzas.

En la Arena Deportiva Lazslo Papp, localizada en Budapest, la capital de Hungría, la joven capitalina Mellisa Hurtado, de los 48 kilos, comenzó con victoria por inmovilización ante —nada menos— la anfitriona Eva Csernoviczki, «bronceada» en la cita del orbe de París en 2011, y también en los olímpicos de Río 2016.

En la siguiente ronda, ya por el pase a los cuartos de final, le tocó enfrentarse a Marie Clement, de Francia, en un combate que se definió en regla de oro, a causa de un falso ataque de la antillana, quien a pesar de la alegría por haber competido de buena manera, se mostró inconforme consigo misma tras semejante fallo.

Entre los varones, Yandry Torres (60 kg) logró imponerse en el debut al marroquí Mohamed Jafy, aunque luego caería por wazari frente a Mohammad Rashnonezhad, de Irán.

En la fecha de hoy, y ante la ausencia de una representante en los 52 kilogramos en la rama femenina, solo subirá al tatami Osniel Solís (66 kg).

<http://www.juventudrebelde.cu/deportes/2017-08-28/adios-agridulce-en-el-debut>